

## IX Copa de la Amistad

La IX Edición de la Copa de la Amistad, certamen que organiza anualmente Shougang Hierro Perú en Marcona para las disciplinas de fútbol y básquet, fue inaugurada oficialmente el pasado jueves 21 de setiembre en el complejo deportivo Las Colinas ante una gran asistencia de público.

Esta competencia que promueve la práctica del deporte en la mencionada localidad, se inició con tres goleadas: Amigos de Alvarito venció 5-0 a Solmar; Campo Mayor 5 -1 a Gssoman; y Defensor Practicantes 4 -1 a Sport Administración.

El torneo, como ya es costumbre, tendrá una aplicación estricta del reglamento y de todos los puntos estipulados durante la reunión de delegados. Son casi treinta equipos los que participan este año en tres categorías: libre, máster y femenino. Todos, para obtener el primer lugar, se han reforzado convenientemente para la presente temporada. Esto, sin duda, le brindará un atractivo adicional al torneo.

Shougang Hierro Perú promueve este torneo y motiva la participación de los equipos para crear un sano espacio de encuentro que beneficia a toda la población como parte de su plan de Gestión Social en Marcona.

